

令和4年5月18日（水）、当院職員2名が新型コロナウイルス検査にて陽性であることが判明いたしました。

1) 当該職員2名のうち1名は、同居家族に新型コロナウイルス感染が判明したことを受け、無症状ではありましたが、即日PCR検査を施行しましたところ、5月18日（水）に陽性であることが判明しました。

当該職員は感染可能期間に勤務しておりましたが、保健所からは接触した患者様に濃厚接触者にあたる方はいらっしゃらないと判断されております。当院においては、職務中はマスクに加え、フェイスシールドを必ず着用し、換気の徹底などマニュアルに沿った感染対策を取っております。接触があった患者様におかれましても、感染する恐れはないと判断しておりますが、接触の可能性があった患者様には、ご連絡させていただきました。ご不安な方は対応させていただきます。

なお、他の職員についても、濃厚接触者にあたる者はありませんが、接触があった職員10名にPCR検査を行い、全員の陰性を確認いたしました。

2) 当該職員2名のうち他の1名は、5月18日（水）に症状が出現し、同日受けた抗原検査で陽性が判明いたしました。検査の結果、同居家族からの感染と考えられ、先にご報告しました職員からの感染ではございません。

当該職員は感染可能期間に勤務しておりましたが、患者様との接触はほとんどなく、保健所からは患者様に濃厚接触者にあたる方はいらっしゃらないと判断されております。他の職員についても、濃厚接触者にあたる者はありませんが、接触があった職員4名にPCR検査を行い、全員の陰性を確認いたしました。

ご心配をおかけしますこととお詫び申し上げます。引き続き、感染拡大防止に努めてまいります。ご理解の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。